Faustball Mini

Faustball Mini U 15

Die Faustball-Mannschaft bis 15 Jahre hatte dieses Jahr eine erfolgreiche Saison. Die meisten von ihnen spielen nun seit über 5 Jahren Faustball und das Niveau ist trotz des jugendlichen Alters bereits beachtlich. Zusätzlich spielten die älteren Spieler in der 2. Mannschaft des TV Töss mit den Aktiven in der 4. Liga im Sommer bzw. in der 3. Liga im Winter und konnten den Platz im Mittelfeld halten.

In der Sommermeisterschaft 2008 konnten wir auch gegen die Topteams mithalten und hatten spannende, enge Spiele gegen Jona, Schlieren und Oberwinterthur. Auch wenn diese Spiele teilweise knapp verloren gingen, so war nicht zu übersehen, dass wir grosse Fortschritte gemacht haben. Am Schluss landete die U15-Mannschaft auf dem 5. Rang von 12 Teams.



Die Spieler Fabian Städeli und Simon Torriani schafften nach dem kantonalen Sichtungstraining den Sprung ins U14 Kader Zürich/Schaffhausen und durften mit anderen Gleichaltrigen am Jugend-Europa-Cup in Schwanenstadt, Oberösterreich teilnehmen. Dort erspielten sie sich nach dem 2. Rang in den Gruppenspielen den guten 5. Schlussrang von 12 Mannschaften. Herzliche Gratulation diesen beiden und weiterhin viel Erfolg auf dem Faustballweg.

In die Wintermeisterschaft sind die U15 fulminant gestartet. Auch wenn wir in der Defensive noch einige Mängel haben, so machten wir dies mit dem Zuspiel und den harten Schlägen der Angreifer Simon Torriani, Mirsad Karabasic und Fabian Städeli wett.

Nach den ersten zwei Runden belegten wir den 1. Rang von 10 Mannschaften und auch nach der Schlussfinalrunde, die der TV Töss in der Rennweghalle am 11. Januar 2009 organisierte, **konnten wir die Meisterschaft auf dem hervorragenden 1. Platz beenden** und somit erstmals eine Medaille, die goldene gewinnen.

Peter Strassmann



« zurück | nach oben